

Le non remplacement de certains postiers pendant l'été pose des problèmes de retard à [LA POSTE](#) / **T** : 01.49.75.90.91, notamment à Sablé-sur-Sarthe. La CGT dénonce cette situation alors que la direction évoque une situation sanitaire difficile la mi-juillet. Les retards de courriers touchent Sablé et treize communes alentour. 22 facteurs sont présents pour 25 tournées. Du courrier reste au centre de tri régulièrement pendant l'été. La direction des Services courrier-colis Anjou Maine a reconnu des perturbations entre le 13 et le 25 juillet et a évoqué des difficultés pendant la période estivale. www.laposte.fr